

6/



Juste avant la mairie, sur votre droite, repérez sur le coin de la maison, cette belle croix, remarquable par la précision des détails et les inscriptions qui y figurent. Bien qu'elle ne porte pas de date, on peut la situer vers la fin du XVIIIe siècle.

Sur le corps ventru, 2 belles statuettes :

* Ste Marguerite avec un serpent à ses pieds , tenu à distance par une lance en forme de croix

* St Nicolas ressuscitant les 3 enfants qui sortent la tête d'un saloir.

C'est aussi la croix qui porte le plus d'angelots (5).

Revenez en arrière sur vos pas et grimpez sur votre gauche vers la rue des Calvaires.

C'est très pentu , alors arrêtez-vous à mi-pente et examinez ce beau calvaire.

Croix ancienne bien ciselée
Date de fin du XVIIIe siècle